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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和２年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

森川  貴恵  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．産直交流施設基本計画について   

 ⑴  平成３１年度末オープン予定だったが現状は  

  ①  候補地近くの横芝下総線バイパス開通により町

内外からのアクセス性が向上されると聞いたが、  

交通量は  

  ②  基本計画検討委員会は存続し機能しているのか  

⑵  計画や各種調査のために支払われた金額の総額は  

 ①  現在の状況では予算の無駄遣いととられかねな

いが考えは  

 ②  責任の所在は、またどのように責任を果たして  

いくのか  

⑶  ヨリドコロとは別物であるという視点から、今後  

についてはどのような考えか  

 

２．町の環境美化について  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症拡大の中での美化活動

について  

  ①  影響を受けた美化活動行事やボランティア活動   

   は  

  ②  中止時の町の対応は  

  ③  例年に比べ雑草やごみの状況はどうか  

 ⑵  不法投棄の現状はどうか  

  ①  町として把握している現在の状況は  

  ②  今後の取り組み計画は  

  ③  不法投棄撲滅に向けどのように取り組んでいる  

   か  
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２  

宮薗  博香  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

３  

印東  彦治  

議員  

（４５分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．東陽病院の現状について  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症の影響はどの程度か  

  ①  収支に対する影響は  

  ②  外来患者数・入院患者数は  

  ③  職員数の減はあるのか、患者に対する影響はな  

いか  

  ④  感染症診察室の利用状況はどうであるか  

 

 

 

１．成田国際空港関係について  

 ⑴  当町が要望した地域振興策については、現在どの  

  ようになっているのか  

 ⑵  周辺対策交付金は、どのくらいの交付額を想定し  

  ているのか  

 

２．人事について  

 ⑴  人事をどのように考えているのか  

 

 

 

１．社会体育施設の予約について  

 ⑴  社会体育施設の予約方法について  

 ⑵  ふれあい坂田池公園野球場の利用状況について  

 ⑶  利用者の偏りについて町としてどのように認識し  

  ているのか  

 

２．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  防犯指導員の現状について  

 ⑵  災害廃棄物処理について  

 

 

 



  

- 3 - 

４  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

山﨑  義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

１．コロナ禍における諸課題について  

 ⑴  災害および今後の対策について  

  ①  地域全体で様々な災害に備えるための対策につ

いて  

  ②  第２波に備えた対策について  

  ③  避難所運営のあり方について  

  ④  小中学校の熱中症対策とＧＩＧＡスクール構想  

   関連事業等について  

  ⑤  「新しい生活様式」に向けた諸施策の具体化に  

   ついて  

 ⑵  医療費等助成制度の現物給付化について  

  ①  ひとり親家庭等について  

 

２．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  県道横芝下総線バイパスの安全対策について  

  ①  反射材などの整備について  

 

３．優しさあふれるまちづくりについて  

 ⑴  知的障害者（児）等への行政支援について  

  ①  「地域活動支援センターたんぽぽ」の拡充につ  

   いて  

  ②  町内における入所施設整備やグループホームの  

   設置について  

 

 

 

１．成田空港問題について  

 ⑴  新型コロナウイルスによる影響で大幅な計画の見  

直しがもとめられる、利用時間延長などはどのように  

考えるか  

 ⑵  空港周辺対策交付金の算出額の決定はどのように  

  決定されたのか  
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２．非核平和都市宣言問題について  

 ⑴  当町の取り組みについて  

 ⑵  コロナ禍における平和教育の取り組みは  

 

３．防災対策問題について  

 ⑴  地域防災の取り組み状況とコロナ禍での対策につ  

  いて  

 

４．鳥獣被害対策問題について  

 ⑴  イノシシなどの被害状況と対策について  

 

 

 

 


